

Letters from Oregon

2015.2.3

ポートランドに来てから4か月が経ちました。こちらでの生活も早いもので残り2週間です。最初の2か月はPIAでESLクラスの受講。毎日、課題やテスト勉強に追われましたが、たくさんの友達に会え、苦しくも楽しい時間を過ごすことができました。

後半2か月はサービスマーキングといって、学校には行かずに2つの企業でボランティアワークをしています。私は週に4日ボランティアをしています。学校とは違い、現地の生活を直接肌で感じることができます。学校に通っているときよりも自由な時間が増えたので、出来る限りたくさんの所に足を伸ばして、毎週美味しいものを食べています。ポートランドならではのローカルなお店がたくさんあり、ぷらっと出歩くのが楽しいです。最近はだんだん暖かくなってきていて雨の日も減りましたが、霧が濃い日が多いです。



ポートランドには
とても多くの橋があります

BLAZERS という
NBA のチームのホーム



Japanese Garden
入場料は学割で約\$7.00



ダウンタウンにある
有名な看板



Paul Bunyan's という
巨大で有名(?)な像



コンサートホール
シンフォニーやミュージカル
が楽しめます